



# 萩の風

仙台市立東仙台中学校  
学校だより 第9号  
令和4年3月11日

令和3年度協働型学校評価における重点目標

「生命を尊重する心, 他者を思いやる心, 豊かな心の育成 ~日頃の挨拶・ボランティア活動を通して~」

## 卒業おめでとう ~ Team TOSEN それぞれの思いを胸に ~



いよいよ3月12日(土), 3年生が巣立ちの日を迎えます。コロナ禍の困難な状況の中で, 東仙台中学校の伝統を継承しながら新たな歴史を築いてきた3年生。1・2年生も3年生から多くのことを学んできました。3年生に感謝の気持ちを込めて送りだそうと, 3月8日(火)に予餞会を行いました。新型コロナ感染症の予防の観点から, 今年度もリモートでの予餞会とし, 3年生は体育館で大きなスクリーンを見ながら, 1・2年生はそれぞれの教室でモニターを見ながら

の予餞会としました。画面越しに伝わる3年生の合唱や先輩からのメッセージに, 1・2年生は改めて先輩の背中大きさに気付いたようです。

保護者の皆さまには, お子さまへの思いがたくさんあることと思います。誕生から義務教育終了までの日々。とくに, 中学校に入学してから今までは長いようであつという間の年月であつたと思います。本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき, 3年間お子さまを支え励まし続けてくださったことに, 心からお礼とお祝いを申し上げます。ありがとうございました。



## 学校評議員・学校関係者

### 評価委員会を開催しました

2月22日(火)「学校評議員・学校関係者 評価委員会」を開催し, 学校評議員の皆様, 学校関係者評価委員の皆様から, 令和3年度の東仙台中の学校生活の様子や教職員の取組など状況を共有し, それぞれの立場からご意見をいただきました。以下に委員の皆様からの主なご意見を紹介します。

- 小学校で継続して読み聞かせに取り組んでいる。読み聞かせの継続が, 生徒たちのイメージする力へとつながっているのではないか。
- 世の中の価値観が目まぐるしく変わっている。学力重視も大事だが, 自分はどう生きていきたいか, どう生きていくべきかなど, 人生の選択のために必要な力を身に付けさせてほしい。
- 問題をどう解決していくかという力も大事だが, 問題に気付く力, 課題を認知する力も身に付けさせてほしい。

#### 《 離任式のお知らせ 》

令和3年度の離任式は新型コロナ感染症拡大防止の観点から, 在校生と令和3年度の卒業生で実施します。保護者の皆様のご来場はご遠慮ください。

日 時: 令和4年3月30日(水) 9時~

登校時刻: 8時45分

#### 4月の主な予定です

- 5日(火) 新入生予備登校
- 8日(金) 着任式 始業式
- 11日(月) 第76回入学式(14時)
- 12日(火) 対面式 給食開始
- 13日(水) 副教材集金日 写真撮影
- 15日(金) 発育測定 副教材配付
- 18日(月) 開校記念日
- 26日(火) PTA総会

★ 行事等の日程は変更になる場合があります。